



45 BUETHWILLER

De gueules à deux roues de moulin d'or surmontées d'un couteau d'argent posé en fasce.

Créations d'armoiries en 1976. Les deux roues rappellent les deux moulins qui existaient dans le village, et le couteau est emprunté aux armes de la famille noble d'Altenach qui possédait aux XIV^e et XV^e siècles le droit de patronage de l'église.

Buethwiller qui apparaît en 1302 sous la dénomination « Botwilr » a appartenu au comté de Ferrette jusqu'au traité de Westphalie. L'église est dédiée à saint Etienne.